

DEZECOT SOUS LES DRAPEAUX

Sans surprise, Le XV Du Parlement a laissé partir Jean-Marcel Dezecot lors du Mercato d'hiver. «Vu le peu de ballon que l'on touche en hiver, j'ai préféré faire une pause ». Transféré sous forme de prêt, le meilleur marqueur 2008-09 ne jouera plus cette saison. Entre-temps, l'Ascan a récupéré des blessés : Jean-Luc Etienne (blessé au Bras en Octobre), et François Allardin (blessé au Genou il y a un an).



LES TEMPS SONT DURS

LE CALENDRIER 2008-09 ETAIT DÉJÀ PEU GARNI, LE VOILA DÉCIMÉ PAR DE NOMBREUX MATCHS ANNULÉS. LA FAUTE AUX INTEMPÉRIES QUI SÉVISSENT EN RÉGION PARISIENNE...MAIS AUSSI EN IRLANDE.

LE MATCH FACE AUX PARLEMENTAIRES IRLANDAIS A ÉTÉ ANNULÉ LA VEILLE A CAUSE D'ABONDANTES CHUTES DE NEIGE.

ATTRISTÉ PAR CETTE NOUVELLE, LE XV DU PARLEMENT S'EST QUAND MÊME DÉPLACÉ À DUBLIN.

INVAINCU EN REGION PARISIENNE DEPUIS FÉVRIER 2008 (UN MATCH EN 2009 : VICTOIRE FACE A MONTIGNY), LE XV DU PARLEMENT TENTERA DE LE RESTER FACE À ALBI SAMEDI PROCHAIN... SI LE TEMPS LE PERMET !!



DUBLIN 7 Février 2009 : Très éprouvé par une très longue journée Dublinoise (Match à Croke Park, Visite distillerie, Tourisme dans les Pubs Irlandais...) un joueur du XV du Parlement s'endort...